

Production:

La fête de l'arbre

Module 1

.. L'année dernière, le jour de la fête de l'arbre mes maîtres, mes camarades, mes maîtresses, les parents et moi nous nous sommes occupés du jardin scolaire pour l'entretenir.

Cette année, c'est au jardin public que nous nous réunissons à neuf heures.

Le gardien a tout apporté : pelle, pâlourde, bêches, seaux, sécateurs, arrosoirs, jeunes arbres.

Sans perdre de temps, nous nous partageons en groupes et nous nous mettons tout de suite au travail (= à la besogne).

Les participants retroussent leurs manches et s'attellent à la tâche avec zèle. Rym, Mohamed et Yasmina ramassent les cailloux et les feuilles mortes éparpillées sur la terre.

Monsieur Béchir et trois de mes camarades ratissonnent, alors que madame Ghahrazed et moi, nous ramassons les saletés et les ordures détritus dans un grand sac noir.

.. Le père de Rania, la bêche à la main, remue la terre et arrache les mauvaises herbes avec son équipe Badis et Iyed.



Les deux vétérans, Messieurs Faizi et Halib creusent des trous au moyen d'une pioche puis plantent les jeunes arbres. Tout près de lui, Amina et Omar plantent les arbustes.



.. D'autre groupe s'occupe des arbres. Les uns taillent et ramassent les branches, les autres arrosent.

Eya retourna la terre en se serrant d'une lanielle
Petit à petit, le jardin donnera plus agréable au grand
plaisir des enfants qui n'ont ménagé aucun effort pour le
magnifier. Un arrosoir à la main, Mariam et Falma
courront dans tous les coins en distribuant la vie autour
d'elles.

.. À la fin de la journée, à treize heures, nous terminons. Les participants à cet événement sont harassés de fatigue mais très contents parce que le jardin est devenu féerique grâce à leur entraide et leur solidarité. Nous admirons tous notre travail.



Comme il est beau et propre le jardin ! Vire la
propreté ! vire la verdure !